



# CATALUNYA OBRERA

*Diplomada*



**U.S.O. per l'organització dels treballadors i dels pobles de la península cap a la democràcia socialista**

VIGO: LA CLASE OBRERA  
AVANZA DANDO CONTENIDO  
POLITICO A SUS LUCHAS.

*Setiembre - Octubre 1972*

# VIGO : UN GRAN AVANCE DE NUESTRA CLASE HACIA EL PODER OBRERO

Por segunda vez en unos meses -la primera fue en mayo, a raíz del conflicto de los ASTILLEROS BARRERAS- la Cl. O. de VIGO se ha movilizado y ha llevado a la ciudad a una auténtica paralización. Los trabajadores de VIGO han protagonizado una de las mayores acciones de masas del país, una huelga general de solidaridad con los trabajadores de CITROEN.

Por sus características, contenido y dimensión masiva, la huelga de VIGO plantea reflexiones políticas importantes:

1.º En primer lugar, la absoluta intransigencia patronal ante reivindicaciones que suponen una mejora real en las condiciones de vida de los trabajadores. El capitalismo da dinero, pero no horas. Es una demostración de su táctica ante las reivindicaciones obreras. Son conscientes de que toda mejora salarial, la absorben inmediatamente sin ningún esfuerzo, por medio del laza constante de precios; por la propaganda obsesiva y permanente de nuevos productos que lanza al mercado, o de la necesidad de renovación de los productos que "se han quedado ya anticuados", etc.

Ahora bien, hay mejoras que conseguidas por los trabajadores, son mucho más difíciles de absorber. Por ejemplo, lo que ha sido el movilizante de la lucha de CITROEN: la reducción de la jornada laboral. Esta reivindicación es peligrosa y molesta para los patronos del Estado español. Por varias razones:

- representa una mejora real en la condición de vida de la Cl.O. Es un paso más de liberación, en la línea de la ya antigua consecución de las 48 horas, Da mayores posibilidades de tiempo libre, de vida familiar, de cultura...
- es una denuncia rotunda de la esclavitud de las horas extras!! Si se está luchando por la reducción de las 48 horas, eso significa que hay que desahogar de una vez, las semanas reales de 60, 70, 80 o más horas, que hasta ahora han sido las cadenas más duras de la mayoría de los trabajadores. Y a la vez han representado, como consecuencia, el medio más claro para que los capitalistas engrosasen sus ya repletas arcas, mediante la mayor productividad del trabajo, con el mínimo de impuestos.

Va siendo hora de que se destierre definitivamente la necesidad de recurrir a las horas extras, a causa de los salarios irrisorios que cobramos, si nos limitamos al horario mínimo semanal.

La total intransigencia patronal se ha manifestado:

- bloqueando toda negociación durante las discusiones del Convenio. En Citroën éste acabó, como en otras muchas empresas del país (Seat, Banca...) en norma de obligado cumplimiento. ¿Nueva táctica de la patronal?

- Recurriendo inmediatamente a la represión masiva en el momento en que los trabajadores se levantan reclamando esta justa reivindicación.

2.º Los trabajadores vigueses han llegado a la Huelga General de Solidaridad. Una respuesta contundente de la Cl.O., del Poder Obrero en desarrollo frente al poder patronal, arbitrario y dictatorial, que responde sistemáticamente a las reivindicaciones obreras con el desprecio y la represión, cerrando las empresas al menor movimiento y trasladando el problema a la policía y al ejército.

Una demostración de la UNION de la Cl.O. decidida a conseguir sus objetivos, con la única fuerza de la SOLIDARIDAD DE CLASE. Unos objetivos que comienzan en reivindicaciones concretas: salario, ritmos de trabajo, reducción del horario laboral, medidas de seguridad en el trabajo, etc. Pero a través de estos objetivos inmediatos, lo que la Cl.O. persigue es su libertad como Clase, destruir el poder que la explota, manteniéndola como esclava y servidora de los intereses capitalistas.

Los trabajadores de VIGO han desarrollado una solidaridad consciente y organizada. Unos 25.000 trabajadores en huelga, de los diferentes ramos y servicios: metal (astilleros y autom6vil, sobre todo), construcci6n, transportes, etc., etc. han caminado con una coordinaci6n admirable que les ha permitido hacer frente a la represi6n que no se ha hecho esperar: numerosos heridos, m6s de 100 detenciones, despidos y sanciones a miles...

3.- Las dos luchas de VIGO, como en marzo la de EL FERROL, marcan el potente resurgir de la lucha del pueblo GALLEGO, contra una insoportable situaci6n de emigraci6n forzosa, de marginaci6n econ6mica, social y cultural, y colocan irreversiblemente a la Cl.O. industrial gallega al frente de ese proceso de lucha que tiene que conducir a Galicia al progreso cuantitativo y cualitativo del Socialismo.

Dos tercios de la poblaci6n de Galicia viven en el campo, donde la agricultura est6 casi muerta. La 6nica salida que tiene la poblaci6n es la emigraci6n. Siempre ha sido una de las regiones m6s afectadas por este fen6meno. Hay tantos gallegos fuera, como dentro de la regi6n. Es un peso tremendo que ha marcado siempre a este pueblo.

Las condiciones de la agricultura son el minifundio, y el nivel t6cnico muy bajo. Frente a esto, poco vale la fertilidad de las tierras. La agricultura morir6 si la t6cnica no se pone al d6a y las condiciones econ6micas de los campesinos, as6 como las de tipo social, no se ponen a la altura de los tiempos actuales. Ni Orense ni Pontevedra llegan a la media del nivel de vida nacional. S6lo Lugo y Coru6a alcanzan el nivel medio. Las cuatro provincias, en su conjunto, dan una media regional muy baja.

El signo externo que m6s denuncia la situaci6n de la agricultura en Galicia, son las viviendas. La falta de instalaciones y maquinaria para el campo es, asimismo, muy grande. Se calculaba hace poco que para modernizar el campo en Galicia eran necesarios 20.000 millones de ptas.

Extra6a que Galicia, una tierra dotada de unas fuerzas productivas extraordinarias, sea una de las regiones menos desarrolladas. Cualquier dato que cojamos, la sit6a en los 6ltimos lugares, con el agravante de que con relaci6n a las dem6s regiones, cada a6o est6 m6s baja. Los Polos de Desarrollo tambi6n han demostrado que no son soluci6n para Galicia.

La clave est6 en que cuenta con tierras, con hombres, pero no cuenta con capital. Los capitales en Espa6a est6n en otras zonas. Los ahorros de los agricultores y, sobre todo, de los emigrados, entran en las Cajas de Ahorros y en los Bancos locales, pero que no son gallegos. Y ese dinero no se invierte en Galicia, sino en otras regiones.

4.- La Clase Obrera de VIGO ha dado un paso decisivo por segunda vez en un a6o, consiguiendo prolongar la lucha de las empresas con acciones de masas en la calle, con un grado de organizaci6n e imaginaci6n extraordinario. Si cualquier huelga se convierte, de hecho, en un conflicto de orden p6blico, la respuesta de la Cl.O. tiene que consistir en canalizar y organizar estos conflictos en acciones de masas contra los detentadores de ese orden p6blico, es decir, las instituciones del r6gimen.

Es una demostraci6n del protagonismo de la Cl.O., no s6lo en el marco de la empresa, sino en una dimensi6n que la sobrepasa: toda la marcha de la sociedad. Esta ha de ser finalmente organizada en todos sus aspectos por la Cl.O.

La acci6n de masas en la calle alcanza su pleno sentido, cuando es fruto de la lucha protagonizada por la Cl.O., por los colectivos de empresas, como CITROEN, VULCANO, BARRERAS, FREIRE... que ven que la soluci6n de los problemas que les afectan a ellos y a toda la Clase, sobrepasan el nivel puramente reivindicativo de la empresa. Es un problema de controlar, de tomar la direcci6n de cuanto nos afecta como Clase. Esta acci6n es una prolongaci6n de la misma lucha de la Cl.O. Acci6n decidida, promovida y protagonizada por los trabajadores, como complemento de fuerza para conseguir sus objetivos de Clase.

La represión se ha hecho sentir durante todo el conflicto. Ahí están, como prueba, los heridos, las continuas detenciones, los despidos y expedientes... Pero cabe destacar la no aplicación de medidas extraordinarias, como la ley de militarización -aplicada en marzo en El Ferrol- de las empresas afectadas por un conflicto que ha durado tres semanas, con las consiguientes consecuencias para la economía global. La movilización de toda la ciudad ha dificultado la aplicación de dichas medidas. Es una demostración de fuerza de la Cl.O. La represión tiene un techo: la solidaridad y la fuerza obrera.

5.- Por último, la lucha de VIGO demuestra la absoluta necesidad de orientar las acciones de masa hacia objetivos políticos inmediatos de Clase; hacia una plataforma política de Clase que hay que discutir y asumir en cada empresa, en cada sector de lucha: Sindicato de Clase, derechos políticos de reunión, asociación, expresión y huelga.

Las luchas de nuestra Clase no pueden acabar sin más. Admirando simplemente su valentía, decisión y capacidad organizativa. Es preciso llegar a la consecución de objetivos concretos. Unos objetivos que, una vez conseguidos, permitan a nuestra Clase impulsar con mayor fuerza, lo antes posible, nuevas luchas, partiendo de las metas anteriormente alcanzadas. Es la lucha continuada, progresiva de la Cl.O., protagonizada y dirigida por ella misma hacia la consecución de sus objetivos últimos de Clase.

## LA DICTADURA MILITAR : ULTIMA ARMA DEL CAPITALISMO ESPAÑOL

El 7 de julio de este año 1972 salió un decreto de la Presidencia del Gobierno en el que declaraba la posibilidad de militarizar cualquier fábrica o empresa.

En su artículo 1º dice que "las empresas públicas o privadas, productoras de bienes o de servicios, cuya continuidad de funcionamiento sea considerada imprescindible para el normal desenvolvimiento de la vida nacional, puede ser militarizada".

El que decide la necesidad de militarizar una fábrica es el General Jefe del Estado Mayor.

Los capitalistas, con su ayuda económica, hicieron ganar la rebelión de Franco y sus militares, el año 36.

Hoy esos capitalistas continúan unidos a los militares y su gobierno, porque sus intereses son los mismos. Por eso se han sacado de la manga ese decreto, como última arma contra los obreros.

La Clase Obrera de la península cada vez es más consciente y lucha con más fuerza contra sus opresores.

Los capitalistas y su Gobierno temen que esta fuerza aumente y los golpes que reciban sean cada vez más duros.

Los "conflictos colectivos", las huelgas cada vez más extendidas y más frecuentes, les ponen nerviosos porque manifiestan su debilidad y a la vez la gran fuerza que va teniendo la Clase Obrera. SON UN ENFRENTAMIENTO DE FUERZAS CADA VEZ MAS IGUALES, y eso supone su derrota.

La represión: policía, detenciones, despidos son sus armas hasta ahora. Pero ven que la Clase Obrera no tira hacia atrás. Antes al contrario: pasa por encima del miedo y les hace frente.

Ante esta situación, sacan un último cartucho: una fábrica parada por la huelga podrá ser militarizada. Todo el personal pasará bajo disciplina militar: hombres y mujeres serán considerados como soldados y se les aplicarán las leyes militares.

:ESA ES UNA DE SUS ULTIMAS ARMAS, PORQUE TEMEN A LA CLASE OBRERA !!

Con eso quieren espantarnos, creen que cogeremos miedo y seremos niños buenos, obedientes a su dictadura.

Pero la Clase Obrera está en marcha y nadie la parará. Ni represión, ni despidos, ni leyes marciales de los militares podrán parar ese correr de la Clase Obrera que quiere conseguir su sitio en la formación y funcionamiento de una nueva sociedad: el SER LA UNICA PROTAGONISTA, el dictar ella sola los destinos de la nueva sociedad socialista.

Capitalistas y Gobierno se manifiestan una vez más, unidos en contra de la Clase Obrera.

LUCHAR contra los capitalistas que nos explotan, es luchar contra su Gobierno.

LUCHAR contra ese Gobierno es luchar contra los capitalistas: ESO ES POLITICA DE CLASE.

Los capitalistas y su gobierno sacan una de sus últimas armas. Buena señal. Eso demuestra que cada vez pueden menos con la Clase Obrera.

Ante esos dos enemigos unidos, la Clase Obrera debe levantar miles de puños unidos y darles el golpe mortal.

DENUNCIEMOS LAS NUEVAS MEDIDAS DE  
REPRESION DEL GOBIERNO Y DEL  
CAPITALISMO CONTRA LA CLASE OBRERA

# LA LUCHA DE LA CLASE OBRERA :

## DE LO REIVINDICATIVO

### A LO POLITICO

Todas las luchas que protagoniza la Clase Obrera nos muestran la manera cómo ésta lleva adelante su proceso de liberación: desde la lucha por el horario de 48 horas, hasta las últimas que se están llevando a cabo en nuestro país.

La Clase Obrera en Granada, en Asturias, en Euzkadi, en Barcelona, en Madrid, en El Ferrol, en VIGO tiene un estilo peculiar y común en todas las acciones que, de una manera constante, va desarrollando en sus ansias de autonomía y libertad.

Es un camino difícil el que nuestra Clase va conociendo: muertos, heridos, despedidos, expedientados, paros forzosos... Es la continua represión de la clase dominante que no se quiere dejar arrebatar ni lo más mínimo de sus conquistas de explotación. Una clase dominante que se revuelve y se defiende por todos los medios ante los ataques de la Cl. O. para hacer cambiar en profundo la situación de injusticia que pesa sobre ella.

Es un continuo avanzar el que se da en nuestra Clase. Un avanzar decidido, pero con frenazos y treguas inevitables. El Poder Obrero se va imponiendo paso a paso, lucha a lucha. Los trabajadores conocemos nuestra situación. Las condiciones en que se desenvuelve nuestra vida: en el trabajo (salarios, horario, ritmos de trabajo, sistemas de prima, seguridad, higiene...), en el barrio (vivienda, escuelas, medios informativos, transportes, carestía de vida...).

Situaciones todas ellas en las que lo primero que queda claro es la no-participación de los trabajadores en la puesta en marcha, en el control y en la dirección de las mismas. Esto pone de manifiesto, como consecuencia, que nuestra Clase es un juego manipulado por manos extrañas, según los intereses de esa clase dominante. Esta es la que lo estructura todo para la Cl.O...

Nuestra Clase, al darse cuenta de este abuso de raíz, quiere contar, quiere hacer oír su voz, participar, controlar, dirigir! De ahí vienen los conflictos, las protestas, las huelgas... A la clase dominante no le interesa. Sueña con mantener el "orden actual" (= desorden) para poder manipular a su gusto.

Para lograr nuestras conquistas, los trabajadores partimos de nuestra situación concreta. De los problemas que nos están cargando cada día. No tenemos que tener demasiada imaginación para adivinarlos: los conocemos porque los vivimos en nosotros mismos. Ni necesitamos poseer mucha cultura burguesa para descubrir dónde radica el fondo de la cuestión. No se trata de detalles, contemplados separadamente: ahora te suben el pan, luego el metro, más tarde los autobuses y los periódicos... El problema de fondo está exactamente en que no controlamos nosotros, ni dirigimos y, por eso, no podemos decidir. Y nos explotan desde fuera. Ahí es donde experimentamos la lucha de clases. Donde nos convencemos de que no se soluciona el problema de fondo, poniendo parches puramente reivindicativos, de un alcance inmediato.

Nuestra Clase sabe muy bien que debe partir de ahí, de lo diario, de la explotación de la empresa, del barrio, de los transportes, de la continua alza de precios... Y a partir de ahí, atacar a fondo. Poner al descubierto en cada conflicto la lucha de clases. Desenmascarar en cada huelga (bajos rendimientos, paros, boicots a horas extras...) la unión estrecha y total que existe entre el capital y el gobierno fascista que le sostiene y defiende: se apoyan mutuamente.

Así nuestra Clase va haciendo política. Ella. Sin intermediarios. Política auténtica. Política de Clase. Su política. Sabemos que nuestra lucha es en todo caso política, aun cuando se parta del detalle más insignificante. Los detalles, las reivindicaciones, las reducciones de horario... son el trampolín para atacar al enemigo, para

conseguir victorias, aunque sean parciales, pero que tienen mucho que ver con la victoria completa-definitiva. Más aún, sin tales victorias parciales de Clase, la "victoria" sería de un grupo -con el nombre que sea-, pero nunca de nuestra Clase.

Ahí está la diferencia. O victoria de la Clase, o victoria de "un grupo". No es lo mismo. En el primer caso, nuestra Clase habrá sido en todo momento la protagonista del proceso revolucionario, y continuará siéndolo, después de la implantación del Socialismo. En el segundo caso, el protagonista será un grupo, que habrá tenido como medio e instrumento a la Cl.O. para la toma del poder. Y él será siendo el principal actor, aun después de conquistado el poder; nuestra Clase estará a merced de las decisiones de esta minoría, que le irán indicando, como llevada de la mano, por dónde tiene que caminar.

¿Creemos o no en la capacidad de nuestra Clase, para organizarse a sí misma y para tomar cuantas decisiones sean necesarias? Esta capacidad no nos tiene que venir de fuera. La tenemos dentro de nuestra Clase. Ahí está el ejemplo de VIGO, con sus 3 semanas de huelga general de solidaridad de Clase, con su demostración de organización y de iniciativa.

El objetivo nunca puede ser el sustituir a la Cl.O., el hacer política por ella o en favor de ella, con la excusa de que no está preparada o de que carece de la capacidad suficiente, como se afirma en algunos análisis "correctos".

Lo que hay que fomentar es la organización de nuestra Clase, desde dentro de ella misma. Crear un auténtico movimiento político de masas, con la participación máxima de los colectivos obreros en las empresas y en los barrios. Las Asambleas se han de convertir en los órganos de dirección y de decisión política de nuestra Clase. Organos, a partir de los cuales, los trabajadores en su conjunto podamos llevar nuestra política de Clase.

Organos que son básicos en el momento actual y que conservarán su validez en las diferentes etapas del proceso revolucionario (etapa de las Libertades Fundamentales; implantación del Socialismo...). Si a nuestra Clase no se le concede ahora un poder de dirección y de decisión, muy difícilmente lo podrá improvisar, cuando lleguen las otras etapas.

LA CLASE OBRERA LUCHA Y SE ORGANIZA  
PARTIENDO DE REIVINDICACIONES PROPIAS.

OBJETIVO INMEDIATO :

UN SINDICATO DE CLASE REVOLUCIONARIO  
AUTONOMO  
DEMOCRATICO  
UNITARIO

# MUNICH 72 : LA CAIDA DE LA MITOLOGIA OLIMPICA

Fueron los griegos quienes, 776 años antes de la era actual, establecieron por primera vez los Juegos en la ciudad de Olimpia. Estaban muy divididos políticamente, y era el templo de Zeus el punto de unión entre ellos. Los Juegos Olímpicos tenían un carácter unificador, deportivo y religioso, hasta tal punto que, caso de haber guerra entre ciudades griegas, se acordaba una tregua para confraternizar todos en las competiciones deportivas como una ofrenda de fuerza y belleza humana que hacía el pueblo griego a su dios supremo.

Los Juegos perduraron casi 12 siglos, hasta que Grecia cayó en poder del Imperio Romano y fue Teodosio -natural de Coca, provincia de Segovia- en el año 394 de la era actual quien los suprimió a causa de las alteraciones del orden público a que daban lugar (ya existía el orden público). Los Juegos Olímpicos nacieron y murieron en su primera etapa politizados.

El 16 de junio de 1894, un grupo de burgueses de "buena voluntad" nada política, capitaneados por el barón francés Pierre de Coubertin, organizó un Congreso en París, para restaurar los Juegos cada 4 años sobre la base de participación exclusiva de atletas aficionados que actuarían sin ánimo de lucro. Como homenaje a la Historia se acordó celebrarlos en Atenas en 1896. Desde entonces se han venido celebrando en los años bisiestos, excepto los de 1916, a causa de la primera guerra mundial y los correspondientes a 1940 y 1944, a causa de la segunda.

Alemania es la segunda vez en lo que va de siglo que organiza los Juegos Olímpicos. La primera vez fue en Berlín en 1936 en plena orgía nazi y Hitler no regateó medios para hacer de los Juegos una plataforma de propaganda sobre el embuste fascista. Mientras se conquistaban medallas de oro y se batían records mundiales, los campos de concentración fascistas se llenaban de judíos, comunistas y demócratas, cometándose los asesinatos en masa más crueles de la Historia contemporánea.

Hoy, después de 36 años, una Alemania dividida por la frontera entre el Socialismo y el Capitalismo, vuelve a organizar los Juegos en la fracción capitalista. Munich, la capital de Baviera, ha sido el escenario. A 15 kilómetros de esta moderna "Olimpia" del deporte y la fraternidad está el famoso campo de concentración de Dachau. Allí la atracción turística son camisetas manchadas de sangre y otras reliquias que recuerdan el terror fascista.

La Olimpiada de Munich es ya Historia; tiene color de sangre para el recuerdo, como la tuvo en México, hace 4 años, donde murieron más de 300 personas en las manifestaciones contra el despilfarro olímpico de un país -México- sumido en el subdesarrollo. Aquella se llamó de "la amistad", ésta en Munich tenía como símbolo un perrito faldero. Ironía y demagogia de unos Juegos que, tras la pantalla de la fraternidad deportiva, utiliza el capitalismo internacional como una píldora que encubra a los pueblos del mundo la imagen real de una Humanidad, dividida y enfrentada, de explotados y explotadores.

La Olimpiada de Munich ha sido como ninguna un exponente de esa realidad. De un lado la parte deportiva, aireada y servida hasta el empacho por los medios informativos. De otra parte la "Olimpiada" de miles y miles de manifestantes llegados de muchos países para recordar con su presencia, su lucha contra la policía alemana, sus pancartas, sus panfletos, que las matanzas imperialistas continúan, que millones de seres humanos sufren la opresión y el exprolio del capital, que es una maniobra sarcástica hacer del Estadio Olímpico de Munich el centro de atención mundial cuando una Humanidad trabajadora, una legión de pueblos oprimidos se desangra en combate heroico y desigual contra el imperialismo.

Karplatz, Marienplatz y otras calles

de Munich constituían el "Estadio Olímpico" donde patriotas vietnamitas y palestinos, exiliados griegos y españoles y miles de representantes de los que sufren en todo el mundo, realizaban un verdadero esfuerzo olímpico contra la brutalidad de policías y soldados alemanes. "Nixon asesino", "Fin a los bombardeos", "Todos unidos contra la agresión imperialista", "Democracia para Grecia", "Libertad para España"... decían las pancartas. Cientos de miles de panfletos en diferentes idiomas recordaban a los visitantes extranjeros y a la población alemana la realidad, al tiempo que desmontaban el mito y la demagogia pacifista de los Juegos.

De esa otra "Olimpiada" no han hablado los medios informativos. Pensarán que al tratarse de la "Olimpiada" cotidiana de la Clase Trabajadora en cientos de países por la libertad y el socialismo; al tratarse de la "Olimpiada" de muchos pueblos a la conquista de su libre autodeterminación... no tiene importancia, carece de garra como noticia.

Nos parecía obligado dibujar brevemente el entorno de los Juegos Olímpicos de Munich 1972. Supone dar pistas, facilitar más datos, si cabe, para una mejor comprensión y valoración de la muerte de guerrilleros y atletas y de la macabra actuación del gobierno "socialista" y de la policía alemana. Pero no vamos a extendernos en lo que ha sido el record máximo en todos los terrenos de estos Juegos. Ver en este mismo número "La lucha del Pueblo Palestino y los Juegos Olímpicos".

La verdad es que la Olimpiada de este año empezó con un claro signo político distinto al suyo propio. El color político de los pobres. Se vió seriamente amenazada cuando la mayoría de países africanos y algunos atletas americanos de color se negaron a participar si lo hacía Rhodesia. El Comité Olímpico se cabreó mucho por el tinte que tomaban las cosas pero el gobierno alemán -que había invertido 40.000 millones de pesetas en montar los Juegos- llamó al orden al C.O.I. y se expulsó a Rhodesia; eran muchos millones amenazados. La matanza de Munich ha ratificado ese color político con que empezaron los Juegos, y probablemente así será en el futuro. Los pueblos esclavizados por el imperialismo, sumidos en la miseria y la desesperación no pueden desaprovechar ninguna oportunidad para denunciar ante la opinión mundial su situación. El mito olímpico se ha roto en mil pedazos y no podrá recomponerse mientras el hombre explote al hombre; mientras existan países ricos y países que pasan hambre; mientras la humanidad esté sometida al equilibrio del terror nuclear y a la política de los bloques; mientras las masas trabajadoras y los pueblos oprimidos del mundo no hayan conquistado su derecho a la libre autodeterminación, al desarrollo, a la utilización y beneficio de sus recursos y riquezas... SU DERECHO A LA VIDA EN LIBERTAD.

SOLO EN EL MARCO DE UNA  
HUMANIDAD SOCIALISTA Y DEMOCRATICA  
TENDRAN SENTIDO LOS JUEGOS  
OLIMPICOS COMO VINCULO DE UNION Y  
FRATERNIDAD ENTRE LOS PUEBLOS.

# LA NUEVA LEY DE EDUCACION :

## NINGUN PASO ADELANTE

Ultimamente se habla mucho de la educación. Vemos como el Estado ha sacado una nueva ley; "Ley General de Educación", que mucho se ha comentado, y con la que parece se pretende reformar el aparato escolar español, hablando de "gratuidad", "igualdad de oportunidades" "nuevos métodos pedagógicos", etc...

Pero en realidad ¿ha cambiado alguna cosa esa ley?

¿No se sigue dando a nuestros hijos la misma cultura? ¿Inculcándoles los mismos valores?

En esta ley de Educación vemos cómo después de una enseñanza primaria unificada existen dos canales de escolarización, es decir, una vez terminados los estudios primarios, unos van a continuar estudios superiores en la Universidad, siendo licenciados o doctores, mientras que otros van a seguir estudios profesionales, saliendo como graduados o técnicos de grado medio.

En realidad esto no es nuevo, porque siempre hemos visto que no todo el mundo seguía el mismo camino en los estudios, una gran mayoría vemos cómo no estudia el bachillerato, quedándose solamente con unos estudios primarios, o a lo sumo tendrá acceso a una escuela profesional, convirtiéndose en un obrero cualificado.

¿A qué responde ésta división?

Dentro del sistema capitalista, el trabajo se halla completamente dividido en trabajo intelectual y trabajo manual, es decir, unos realizan solamente trabajo puramente manual, -es el gran colectivo obrero que trabaja en la producción-, mientras que otros realizan el trabajo puramente intelectual, son los médicos, abogados, ingenieros, etc..., cuya misión es velar para que el sistema de producción se mantenga. Por lo tanto el Sistema Escolar tiene como misión proporcionar el material humano para que el sistema capitalista reproduzca con él la división del trabajo en intelectual, manual y todas las distintas jerarquias que dentro de él existen.

¿Cómo se produce esta división?

Desde siempre el acceso de la clase obrera a los estudios superiores ha sido muy minoritaria, y actualmente vemos cómo este hecho permanece por más que el Estado hable de igualdad de oportunidades, becas, gratuidad, etc...

¿A qué responde esto?

- La mala escolarización de nuestros hijos, acompañada de un encarecimiento de las escuelas privadas, hace que muchos de ellos no adquieran la cualificación necesaria para pasar al curso siguiente o continuar los estudios, hecho que la burguesía puede subsanar pagando a sus hijos unas clases particulares o unos buenos colegios privados.

- Por otra parte la influencia del medio familiar es muy importante.

La escasez de medios económicos, que conduce a la entrada en el trabajo en edades muy tempranas con la consiguiente cesación en los estudios.

El poco estímulo en recibir, o llegar a adquirir una cultura que los mismos padres han estado privados de ella, influye considerablemente en el niño.

Y muchos otros factores podríamos encontrar, que se derivan de la situación de explotación a que está sometida la clase obrera, que se manifiesta en todos los grados de la vida humana, incluso en éste tan importante como es el del saber y el conocimiento.

## COMO ESTA RESPONDIENDO LA CLASE OBRERA A LAS MANIOBRAS DE LOS CAPITALISTAS Y DE LA CNS

La Clase Obrera está respondiendo a base de acciones que den a conocer a los capitalistas que no estamos dispuestos a ser los burros de carga y los chivos expiatorios de sus crisis y de los expedientes de crisis provocados por ellos mismos para aumentar sus beneficios.

Estas acciones se pueden ver en el movimiento provocado durante la discusión de la Ordenanza Laboral, por la gran proliferación de huelgas y de manifestaciones, de Asambleas en los Sindicatos, a pesar de que a la hora de la verdad los lacayos de la CNS traicionaron como siempre a la Clase Obrera. Los capitalistas lograron imponer su Ordenanza, para poder seguir sus planes de restructuración, con las manos libres.

Otro ejemplo lo tuvimos en la discusión del Convenio Textil Lanero, donde los auténticos representantes de los trabajadores dijeron que no al Convenio, pero al final, por las formalidades legales, y a pesar de que la mayoría de empresas laneras de Sabadell y Tarrasa estaban en huelga, se firmó el Convenio. Aunque Tarrasa, Sabadell, Madrid y Salamanca —que contienen el 80 % del censo laboral— eran mayoría por localidades, los patronos lograron imponer sus salarios de miseria una vez más.

Algo parecido sucedió en el sector "algodonero" y en el "ramo del agua". Después de las luchas por la Ordenanza y gracias a la represión policiaca, (presencia de "grises" en las fábricas, suspensión de Asambleas de enlaces y Jurados), se firmó el Convenio sin ninguna participación de los colectivos de las empresas.

Pero como los precios de los artículos de primera necesidad continúan subiendo, las pocas mejoras salariales que se han conseguido, han quedado absorbidas en un abrir y cerrar de ojos. Nos encontramos, así, en el mismo sitio que antes de firmar los Convenios.

Ante todo este panorama que tenemos los trabajadores textiles nos debemos unir y luchar en conjunto, cada uno en nuestras empresas, haciendo tomar conciencia a todos los trabajadores, con la perspectiva de que las reivindicaciones puramente salariales no acaban con el problema de la explotación. Tenemos que ir con el objetivo de crear un CONTRAPODER obrero en cada empresa, fomentando las Asambleas donde ya se hacen y creándolas donde todavía no se llevan a cabo. En ellas los trabajadores debemos elegir a nuestros auténticos representantes y ser nosotros mismos, los que con la perspectiva de una Democracia Socialista, realicemos en cada momento nuestra política de Clase.

Para ello debemos fomentar los Comités de Empresa y las Asambleas obreras en las empresas, para que salgan de allí las plataformas reivindicativas.

LUCHEMOS CONTRA LOS ABUSOS DE LOS PATRONOS EN FORMA DE EXPEDIENTES DE CRISIS, DESPIDOS, PAROS FORZOSOS...

# TEXTIL: LA LUCHA OBRERA CONTRA LA RESTRUCTURACION CAPITALISTA

Con la guerra del 1914-18 las empresas textiles catalanas hicieron el negocio más fabuloso de su historia. Proveyeron de sus productos a la mayoría de países en guerra, con la ventaja de que no se miraba demasiado la calidad de los mismos la venta estaba asegurada. Acuciados por la demanda se trabajaba en algunas empresas domingos y festivos, e incluso las 24 horas del día. La situación de España como país no beligerante aumentó la demanda de sus productos en todos los ramos de la industria por parte del resto de los países europeos en guerra.

Ante este panorama, los burgueses catalanes que dominaban la industria textil, en vez de aprovechar esta coyuntura tan favorable y planificar una renovación tecnológica, para poner al día sus utillajes y maquinaria, prefirieron dedicarlo al lucro personal, a jugar a la bolsa o bien invertirlo en inmobiliarias, que les dieran un beneficio inmediato. Así desaprovecharon la ocasión única que tuvieron en sus manos de poder dominar el mercado exterior una vez finalizada la guerra.

Así se encontraron que, acabada ésta, los países beligerantes comenzaron a reestructurar sus industrias sin pérdida de tiempo. Enseguida su producción llegó a proveer sus mercados interiores e incluso comenzaron a exportar. En ese momento se produjo en nuestra industria textil una de sus mayores crisis, como efecto de no haber sabido aprovechar los años de va as gordas.

La crisis que los burgueses habían provocado por su falta de visión de futuro y su ambición de lucro personal, motivo que muchas empresas tuvieron que cerrar sus puertas y otras solamente podían trabajar dos o tres días a la semana, con la consiguiente situación de trabajadores textiles en paro y salarios bajos.

Los años posteriores a nuestra guerra civil los burgueses de la industria textil, apoyados por el régimen fascista, vencedor en su lucha contra el Pueblo, gracias a su política económica de autarquía,

representaron otra época de acumulación de capital, basada en los salarios bajos y en la seguridad de un mercado sin competencia y gracias a una demanda de recuperación de posguerra. Pero los beneficios obtenidos en estas favorables circunstancias tampoco fueron reinvertidos en la industria textil, sino que de nuevo fueron a parar a sectores donde producen mayores beneficios inmediatos.

Como efecto de la inversión del capital de la industria textil en otros sectores, ésta se encuentra en los años 50 totalmente descapitalizada y provoca una nueva crisis que llega a su punto más crítico en 1959. El cambio de orientación económica que representa el Plan de Estabilización hace la situación insostenible

Esta situación tan crítica de la industria textil, sólo se podía dar en España, en una situación en la que los trabajadores no hemos tenido ni voz ni voto y en la que los capitalistas han dominado por completo la situación, apoyados por la CNS, la policía y el ejército del régimen fascista, siempre que ha sido necesario. La burguesía ha podido maniobrar a sus anchas, sin control alguno, durante más de 30 años. Ha obtenido unos beneficios que no los han repartido con nadie y que los han invertido en otros sectores donde les dieran mayores beneficios, en lugar de reinvertirlos en innovaciones tecnológicas de la industria textil. Cuando ha llegado el período de las vacas flacas, en vez de apretarse ellos los cinturones, recurren como siempre a la fórmula más sencilla, con la colaboración de la CNS: los planes de la llamada reestructuración de la industria textil.

¿Qué quieren conseguir con los planes de reestructuración? Muy sencillo: eliminar la mayor cantidad posible de mano de obra, para no tener que preocuparse más que por recibir los pingües beneficios de siempre.

Desde que en 1959, con la liberalización de la economía, comenzaron a introducirse las nuevas fibras que poco a poco han ido desplazando a las tradicionales, las empresas en esos momentos tuvieron que adaptarse a las circunstancias. En esta coyuntura de crisis, hay que añadir el problema de la renovación del utillaje era anterior al 1930; en el sector

"hilaturas" la situación era parecida, aunque no tan anticuada.

Esta necesidad de renovación del utillaje y la circunstancia de encontrarse la industria textil descapitalizada, provocó el que muchas de estas empresas tuvieran que optar por el camino más fácil: presentar expedientes de crisis, con la consecuencia de que muchos de nuestros compañeros se encontraron en la calle, algunos de ellos con muchos años de trabajo en la misma empresa, con una edad muy difícil de volver a encontrar trabajo y con la única posibilidad de cobrar la miserable paga del seguro de desempleo.

### SITUACION DE LA CLASE OBRERA DEL TEXTIL

En estos momentos nos encontramos los trabajadores del Textil con el problema de que los capitalistas, con la ayuda del estado fascista y de su instrumento, la CNS, están impulsando a ritmos forzados a reestructuración de la Industria Textil para poderla hacer competitiva en el interior y en el exterior. Para ello van a aprovechar todas las facilidades y medios que se les pongan por delante.

Uno de los principales problemas que tenemos los trabajadores es que los capitalistas, aprovechando las facilidades fiscales que el gobierno les concede, están trasladando las industrias a pueblos de las comarcas de la provincia de Barcelona y Gerona, y están creando otras nuevas fuera de las ciudades. Objetivo: dispersión de las empresas, evitar que estén concentradas en una zona determinada. Esto crea problemas graves a los trabajadores: desplazamientos, viviendas, escuelas, problemas familiares. El grado máximo de explotación consiste en la solución de crear "colonias de trabajadores", donde éstos y sus familias dependen para todo de la empresa, perdiendo absolutamente su autonomía.

Todo esto motiva que la mayoría de los trabajadores que actualmente trabajan en la empresa, no puedan trasladarse al nuevo emplazamiento de la misma. Así la empresa tiene en sus manos una original fórmula de despido libre: el mismo trabajador se despide. Esto permite a la empresa, cuando abra la nueva factoría con maquinaria totalmente renovada, escoger a su gusto al nuevo personal con renovación total o casi total de la plantilla. Quedarse con el personal imprescindible, y

apretando al máximo los ritmos de trabajo lo que le facilita mayor producción con el mínimo de personal.

Nos encontramos asimismo con el problema de la eventualidad en el trabajo. Hay empresas que ya tienen la norma de que la mayoría de los trabajadores llegando en algunos casos hasta el 90 % se los va manteniendo en la empresa mediante contratos de 3 ó 6 meses. Esto le permite poder despedir al personal más combativo y poder salvar las temporadas desfavorables de trabajo, despidiendo sin más todo el personal que le sobra. Otra fórmula de despido libre. Este sistema se opone incluso a la legislación laboral actual.

Con la aceleración cada vez mayor del rendimiento en los ritmos de trabajo, la reducción de personal y la renovación de maquinaria, se favorece el que las empresas tengan la misma o mayor producción que antes, con los gastos muy reducidos. Se da el caso muy generalizado de empresas que han reducido su plantilla en más de la mitad y tienen ahora casi el doble de producción que antes. Otras con una tercera parte de la plantilla, tienen la misma producción.

Las empresas para ir aumentando el ritmo de producción, aprovechan al máximo lo que la Actual Ordenanza Laboral regula: el rendimiento de actividad normal es el total alcanzado en cada caso. Con ello tienen un arma muy poderosa para ir aumentando cada día el ritmo de producción.

# HUELGA GENERAL EN LOS PUERTOS DE GRAN BRETAÑA

La Huelga General de los 40.000 estibadores ingleses que se ha desarrollado durante tres semanas, desde finales de julio a mediados de agosto, tuvo su origen en unas circunstancias y reivindicaciones concretas, que se pueden resumir en las siguientes:

- la exigencia de mejoras de sueldo y condiciones laborales, y
- la petición de una estructuración profunda de todos los puertos nacionales.

Estos están mal acondicionados, mal administrados y son deficitarios. Las empresas de transportes y los importadores han adaptado en los últimos años la política de cargar y descargar sus mercancías en pequeños puertos privados, empleando a personal no inscrito en el Sindicato de Obreros Portuarios. Estos puertos no están registrados en la Dirección General de Puertos y, por lo tanto, escapan a la legislación laboral oficial. Las operaciones de almacenaje y transporte de "containers" es realizada por las empresas directamente, empleando a obreros no portuarios. De esta manera, los puertos oficiales emplean muy poca mano de obra sindicada, o si la emplean -para cumplir las normas de los sindicatos- la pagan mal.

Los estibadores ingleses no han conseguido una victoria total. No ha sido una victoria total, porque han vuelto al trabajo. De cada huelga esperamos que no se acabe, que sea indefinida, que la patronal no tenga la suficiente fuerza para obligar a los trabajadores a volver al trabajo y que éstos tengan la suficiente como para alcanzar sus objetivos definitivos.

Lo importante, con todo, no es que la Clase Trabajadora se haya visto forzada a una nueva tregua, sino el Poder Obrero que se ha desarrollado en esta batalla parcial frente a los capitalistas.

El ejemplo de la huelga de los estibadores ingleses ha sido clara en este sentido.

1.- Se ha superado de una manera total el normal entendimiento que tradicionalmente existía entre los Sindicatos y los patronos. Se daba por ambas partes un espíritu conciliatorio, ventajoso, sin duda, para el capital. Todas las huelgas oficiales se desarrollaban según el programa previsto. Ni un paso más, ni un paso menos por ambas partes.

La Huelga que en primavera desarrollaron con éxito todos los mineros ingleses durante mes y medio, obligando al gobierno a claudicar, ya expresaba a las claras que tal espíritu conciliatorio de la Cl. O. había llegado a su ocaso. La huelga había que llevarla hasta las últimas consecuencias, con las repercusiones que se dejaron sentir en toda la vida nacional durante aquellas semanas. Fue una admirable demostración de Poder Obrero.

La clase dominante durante muchos años ha logrado neutralizar la acción de los Sindicatos, mediante la maniobra de corromper la esfera dirigente de los mismos. Esto provocaba una continua desilusión en los trabajadores a causa de las componendas de sus "líderes" con los capitalistas.

2.- El capitalismo inglés tenía bien amarrada a la Cl.O. mediante fórmulas de no agresión, conciliatorias, que él mismo iba absorbiendo y dirigiendo. Ahora esta tranquilidad se ha convertido en la gran pesadilla del poderoso capitalismo de Gran Bretaña. La Cl.O. ya no se conforma teniendo las manos atadas. Se ha dado cuenta que de lo que se trata no es simplemente de conseguir unas libras más a la semana, sino que el fondo del problema está en un enfrentamiento radical de dos clases opuestas que muestran su respectivo poder en estas batallas parciales. De ahí que lo importante ha sido que los trabajadores lleven al fondo sus luchas. En la superficie es donde el capital

quiere mantener las huelgas. Pero en este terreno lo único que se consigue es entre- tener más las cosas, jugar con desventaja con la imposibilidad de llegar a resultados realmente válidos para nuestra Clase.

Ha sido el grave error de planteamiento de la tradicional separación de la esfera sindical y la política, intentando relegar a la Cl.O. a lo puramente reivin- dicativo. Aquí los trabajadores han dado un salto cualitativo de trascendental im- portancia: la Cl. O. es la que tiene que hacer su política de Clase, sin intermedia- rios que la traicionen o se vendan. A través de sus reivindicaciones descubrir que el problema está en la lucha contra la otra clase que la explota y la mantiene en una incapacidad de liberación. Los estibadores se han enfrentado con el capital y con el gobierno, han desarrollado su lucha en todos los niveles: mejoras salariales, avances sociales, enfrentamientos políticos...

Por esas circunstancias, el gobierno ha respetado formalmente el derecho de asociarse a la huelga, siempre que no se pusiera en tela de juicio la supervivencia del sistema. Es lo mismo que decir: los trabajadores no pueden hacer política de cla- se.

3.- El mismo día en que se declara la Huelga, 28 de julio por la noche, son do- tonidos cinco líderes sindicales que ingresan en la prisión de Pentonville. Al día siguiente se declaran en huelga de protesta y de solidaridad con los detonidos, 170.000 trabajadores británicos que consiguen la libertad inmediata de sus compañeros.

Es una victoria rotunda e inmediata. La Solidaridad de Clase logra vencer a la represión. Es una victoria política de Clase lograda por los propios trabajadores sobre el capital y sobre el gobierno. La solidaridad obrera los espanta, los rompe todos sus planes de orden y de explotación. Con la represión, como medio, esperan con- servar su orden; un orden que a su vez les permite explotar mejor y con mayor regula- ridad a los trabajadores. Los capitalistas saben exactamente a cuánto ascienden sus beneficios, fruto de la explotación cada mes. Un cálculo hecho sin contar con la Cl. O.: sus boicots, su solidaridad, sus huelgas salvajes

4.- El gobierno británico ha desarrollado durante el transcurso de la huelga una política de deformación de los hechos por medio de la información y de dureza indiscutible.

Un gobierno conservador que, en junio de 1970, sube al poder gracias a la creencia que se iba extendiendo cada día más, de que la raíz de los males del país estaba en las huelgas y en los que las organizan, los Sindicatos "puestos en manos, según su expresión, de agitadores profesionales que quieren acabar con una democra- cia constitucional que tantos servicios ha prestado al país".

Ha llevado su política adelante,

- mediante la manipulación constante de las masas por los medios de expre- sión, controlados por las clases dominantes.

- Mediante la aplicación de la Ley Carr, ley de Relaciones Industriales, votada y aprobada, incluso por el partido laborista (1), con el fin de frenar y re- primir las luchas obreras llevadas a cabo por medio de los Sindicatos.

- Mediante la proclamación del Estado de Urgencia. Este significa:

- por una parte, la reducción de las garantías formales de que gozan los ciudadanos ingleses para la protección de las libertades políticas;
- y en el aspecto laboral: aparte de la utilización del Ejército para sustituir los trabajos de los huelguistas, abre las posibilidades de declarar ilegales las huel- gas no autorizadas oficialmente y la persecución de los responsables sindicales.

(1) El Partido Laborista nace de los mismos Sindicatos, de las TRADE UNIONS. No se da una identidad absoluta entre actuación de los sindicatos y del Partido Laborista. Hay unas relaciones indudables: el Partido recibe de los sindicatos financiación, sin la cual no podría subsistir, información sobre los deseos y necesidades de los trabaja- dores. Y éstos esperan recibir del Partido protección política contra toda legisla- ción antisindical, y garantías de una política de mejora de nivel de vida y de las condiciones de trabajo.\*\*\*

# LA LUCHA DEL PUEBLO PALESTINO Y LOS JUEGOS OLIMPICOS

El audaz golpe político de los guerrilleros palestinos en los Juegos Olímpicos de Munich, raptando a un grupo de deportistas israelíes -golpe que acabó con la muerte de los raptadores y rehenes al negarse el gobierno israelí a poner en libertad a un determinado número de prisioneros árabes y palestinos en su poder, y al no cumplir la policía alemana su promesa de dejar marchar de su territorio a los guerrilleros, sino que por el contrario preparó una trampa para matarlos a todos -, ha servido para que se desencadene una ola de informaciones y posicionamientos a nivel internacional.

A raíz de los hechos, cabe preguntarse ¿por qué la policía alemana disparó contra los guerrilleros, provocando al mismo tiempo la muerte de los ciudadanos israelitas? Desde luego, hay muchos aspectos por aclarar sobre lo que pasó en el aeropuerto militar de Munich, pero lo que parece claro es que la policía alemana actuaba de acuerdo con el gobierno israelita. Hay que contrastar el "escándalo" de los medios informativos ante la acción de los palestinos, con el silencio con que estos mismos medios han acogido la matanza premeditada llevada a cabo por las "fuerzas de orden" alemanas.

Los medios de información y otras instituciones capitalistas, con una hipocresía increíbles, se han lanzado a dar lecciones de moralismo, hablando de "barbarie", de "masacre", etc. Realmente bien pocas lecciones pueden dar a nadie, mucho menos a Palestina. Porque ¿cómo se puede llamar al genocidio de Vietnam? ¿Cómo a los muertos en El Ferrol, Erandio, Granada o Seat? ¿Cómo la expulsión, por la fuerza, de su país, el aplastamiento planificado del pueblo palestino con sus 2 millones y medio de personas refugiadas, por las grandes potencias imperialistas, en función de unos intereses estratégico-militares.

Todo el "escándalo" y la hipocresía informativa a que hemos estado sometidos estos días, sólo tiene por objeto el ocultar las verdaderas causas de los conflictos y el mentalizar a los ciudadanos en la aceptación pasiva de las situaciones de opresión sostenidas por la violencia del poder establecido.

La manipulación capitalista de los medios informativos ha conseguido insensibilizar a la opinión pública sobre el terrorismo cotidiano que el imperialismo americano realiza sobre Vietnam, el terrorismo israelí sobre la población civil árabe y palestina de Siria, Jordania y Líbano... Y tantas formas de formas de terrorismo "oficial". Esa es la violencia legal que justifica siempre las formas más refinadas de genocidio, las técnicas más crueles de tortura.

Ciertamente, tenemos que lamentar la muerte de las víctimas de Munich, pero al mismo tiempo es necesario preguntarse ¿cuáles son las causas que llevaron a los guerrilleros palestinos a realizar la acción política de MUNICH a riesgo de su propia vida?

Hagamos primeramente un poco de historia. Por resolución de la Asamblea General de la ONU en 1947, Palestina queda dividida en dos Estados: uno árabe y otro judío. A partir de mayo del 48, la política sionista del Estado de Israel consiste en incordiar y provocar el éxodo de la población árabe. La evacuación de los árabes era el objetivo de la guerra del sionismo, así en junio de 1967 se calculaba en dos millones ciento cincuenta mil el número de árabes palestinos que estaban fuera de su país contra su voluntad. Con la guerra de "los seis días" -consecuencia de dicha política- se provocó otro éxodo de 350.000. Estas personas se refugiaron en Jordania, Siria y Líbano, viviendo en campos de refugiados, en ciudades de lona. La ONU creó una oficina de socorro para atenderlos aunque no llegue ni a la tercera parte de los mismos.

Para los que llega, cada refugiado recibe al mes como medio de subsistencia: 10 Kgs. de harina, 1/2 kg. de aceite, 1/2 de arroz, 1/2 de legumbre, 1/2 de azúcar y un pedazo de jabón. Esta ración es aumentada en invierno: 1/2 kg. de legumbres secas, 1/2 kg suplementario de harina y un litro y medio de petróleo. Demasiado para morir de hambre y demasiado poco para tener ganas de vivir.

Esta situación desarrolló la conciencia del pueblo palestino que se tradujo en la creación de organizaciones armadas y en una amplia tarea de concienciación política de los palestinos. Los sionistas querían que los refugiados se integrasen en los países árabes que les acogieron. Los palestinos rechazaban la instalación definitiva en el país de acogida. Exigían el derecho a vivir en su propio país.

Así se forma en 1954 Al Fatha, inspirándose en la lucha de liberación de otros países (China, Vietnam, Cuba, Argelia) y comienza la lucha armada del pueblo palestino por su vida y su tierra. Lucha que pronto se ve enfrentada con la represión de algunos de los países en que están refugiados. Recordemos la operación desarrollada por Jordania en Setiembre del 70 contra los guerrilleros palestinos. Estos se han convertido en una amenaza para los gobiernos militaristas y feudales árabes, (no en balde son el fermento que está planteando la necesidad de la revolución en los países árabes). De esa represión de setiembre de 1970 en Jordania, surge la organización SETIEM BRE NEGRO que ha dado el golpe de Munich.

Por último, vamos a ver algo, muy poco, sobre el territorio sionista. El estado de Israel nació como respuesta a la persecución secular de Europa contra la nación hebrea. La política europea había descargado sobre el Medio Oriente árabe sus propios remordimientos de conciencia, e irreversiblemente Israel terminaba de hacer pagar el proceso de liberación de los hebreos con la expropiación y expulsión de los árabes.

A los pocos días de la matanza indiscriminada de atletas y guerrilleros en Munich, el gobierno de Israel pasaba factura sangrienta al pueblo palestino. Hasta la fecha más de 200 personas asesinadas por el ejército israelí en Siria y Líbano, donde mueren más que viven en campos de refugiados. La ley del Talión del gobierno israelita a escala de 1 por 200.

El aparato internacional de información capitalista ha comentado el hecho con un cinismo increíble: "Qué lástima, Israel perderá puntos con esta reacción un tanto excesiva. Con lo bien que se podía explotar lo de Munich ante la opinión internacional para la causa sionista. Y lo han estropeado bastante".

Esas últimas 200 víctimas no son una novedad, es lo rutinario. La historia del estado de Israel va ligada al intento de exterminar al pueblo palestino por el terror. Las organizaciones terroristas judías Irgun, Stern y Haganach nacieron con el estado sionista y por citar algunas de sus actividades basta recordar el asesinato de un mediador de la ONU, de un embajador de España en Jerusalén y la matanza de Dein Yassin, donde fueron pasados a cuchillo 250 palestinos, mujeres y niños en su totalidad.

El ejército israelita se encarga sin interrupción de expulsar al desierto a miles de palestinos y lleva una práctica cotidiana de destrucción contra casas, emplazamientos y aldeas enteras de refugiados. Incluso algunos tribunales israelitas denunciaron el exterminio físico y humano de las aldeas cristianas de Ikrit y Kufur-Baran. Los bombardeos con napalm sobre campamentos palestinos en los países árabes fronterizos a Israel es otra práctica casi diaria del ejército sionista. La tortura y el secuestro son formas corrientes de actuación del servicio secreto y policía del gobierno israelita. Los guerrilleros y simpatizantes de la causa palestina son sus víctimas; se cuentan por cientos y de ello dan cuenta las cárceles, los campos de prisioneros y las salas de tortura.

Así podríamos hacer interminable la relación del terrorismo sionista. El estado de Israel ha violado todos los principios del derecho internacional, sin aceptar nunca las resoluciones de la ONU. No conforme con el destierro palestino, pretende el genocidio de ese pueblo.

Esa política militarista contra árabes y palestinos sólo es posible con el íbal imperialista de los EEUU; Israel es su sucursal en el Oriente Medio, como Portugal lo es en Africa y gobiernos fascistas en Sudamérica.

El juego de bloques USA-URSS empuja por un lado a Israel a una presencia imperialista sin concesiones de paz y apuntala por otra parte a las clases dominantes que mantienen el equilibrio interno a través de colocarse el caso del nacionalismo y del enemigo externo.

La esperanza no está en los gobiernos,  
ni en los estados-guía mundiales,  
en los acuerdos en la cumbre;

SINO EN LOS MILITANTES PALESTINOS  
QUE CONSTRUYEN A TRAVÉS DE LA ACCIÓN POPULAR  
UNA NUEVA CONCIENCIA DE LA MASA ARABE;

DEL ENCUENTRO DE LOS GUERRILLEROS PALESTINOS,  
CON LOS SECTORES DE CAMPESINOS Y PROLETARIADO ISRAELITA  
CON UN MUY DESARROLLADO GRADO DE CONCIENCIA  
QUE DE SIEMPRE HAN SOSTENIDO  
LA TESIS DE LA CONVIVENCIA Y LA COLABORACION  
DE A R A B E S Y J U D I O S.

De ahí puede nacer la única solución impuesta desde la base  
contra la maniobra de los bloques  
que se disputan la influencia sobre el Mediterráneo.

## VIGO : SOLIDARIDAD INMEDIATA !!

La HUELGA GENERAL del pueblo vigués ha sido contra-atacada desde el primer momento por unas medidas represivas extraordinarias del gobierno y del capitalismo. Las detenciones que se han ido practicando han pasado del centenar y ¡todavía continúan!

Actualmente, el número de despedidos entre todas las empresas se eleva a 150. A éstos hay que añadir los 100 cargos sindicales expedientados. Total 250.

En CITROEN HISPANIA, concretamente, hay 43 despedidos y 15 enlaces expedientados. ¡Cuatro trabajadores de CITROEN continúan en la cárcel: Isidro Sánchez, Francisco Vázquez, Eulogio González e Ismael Otero! El total de despedidos es de 13.

La escalada de represión continúa! Hay que contrarrestarla con la solidaridad inmediata y el apoyo de todos los trabajadores de la península.

LA LUCHA DE VIGO ES LA LUCHA DE TODA LA CLASE OBRERA !!!

A S A M B L E A S D E I N F O R M A C I O N ! ! ! !

SOLIDARIDAD ECONOMICA URGENTE !!!